



Österreichischer Klub der Hovawartfreunde, Penzinger Str. 86, 1140 Wien

IHF - Internationale Hovawart Föderation  
Herr Peter Thome  
Gummarstraße 66  
51647 Gummersbach

**Geschäftsstelle:**

Österreichischer Klub der Hovawartfreunde  
Penzinger Straße 86, 1140 Wien  
ZVR: 842007765  
www.hovawart.club

Wien, 18.03.2020

**Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Hovawartgemeinde!**

Aufgrund der aktuellen Situation und der damit verbundenen behördlichen Auflagen ist der Österreichische Klub der Hovawartfreunde zu seinem Bedauern gezwungen, von einer Durchführung der Doppel Weltmeisterschaft, vom 01. bis 03. Mai 2020 in Saalfelden, Abstand zu nehmen.

Wir sind natürlich bestrebt, in Koordination mit der IHF, den teilnehmenden Ländern und den vielen dafür notwendigen helfenden Händen, einen Ersatztermin nach Möglichkeit noch in der zweiten Jahreshälfte 2020, spätestens jedoch im Frühjahr 2021 zu finden.

Bleiben Sie gesund.

Mit freundlichen Grüßen,  
der Vorstand des Österreichischen Klub der Hovawartfreunde

***Dear ladies and gentlemen, dear Hovawart community,***

*the "Österreichischer Klub der Hovawartfreunde" regrets having to cancel the Double World Championship, which should take place in Saalfelden from May 1st to May 3rd 2020, according to the current situation and administrative restriction.*

*We urgently will try, in coordination with IHF, participating countries as well as all helping people, to find an alternate date, if possible, up from July 2020, latest in spring 2021.*

*Stay healthy!*

*Kind regards  
from the members of the board  
Österreichischer Klub der Hovawartfreunde*